

Association des communicateurs municipaux du Québec **La Tuque remporte la Grande Plume 2024**

La Tuque, le 11 juin 2024 – La Ville de La Tuque a brillé lors du Gala des Plumes d'excellence de l'Association des communicateurs municipaux du Québec, qui a eu lieu à Lévis le 6 juin dernier. La Tuque a reçu la Plume d'excellence or dans la catégorie *Identité visuelle, marketing territorial et image de marque*, en plus d'être couronnée de la Grande Plume décernée au projet qui s'est le plus démarqué parmi tous les projets gagnants de la soirée. La Ville de La Tuque a brillé grâce à son projet de nouvelle image de marque liée au slogan *Vraie dehors comme dedans*.

C'est la deuxième fois que La Tuque remporte une Plume d'excellence dans son histoire. Elle s'était aussi méritée ce prix en 2013 pour l'organisation des fêtes soulignant son 100^e anniversaire. Il s'agissait toutefois d'une première Grande Plume pour la municipalité.

La Tuque a séduit le jury pour l'exemplarité de sa démarche de concertation, l'originalité et la créativité de sa campagne, la grande variété et la qualité des outils de communication utilisés, ses résultats convaincants bien présentés et bien documentés, ainsi que pour avoir réussi à s'identifier à une expression populaire sans tomber dans les jeux de mots faciles. Le jury a aussi souligné que La Tuque a su oser une approche décomplexée et inclure la Nation Atikamekw dans sa démarche.



Julie Noël, directrice adjointe du Service de développement économique et forestier, Leslie Aubin, conseillère aux communications, Allison Patry-Miller, coordonnatrice Choisir La Tuque pour le Carrefour Emploi et Hélène Langlais, chef de service aux communications, étaient sur place pour recevoir les deux prix.

Les autres récipiendaires de la soirée ont été Trois-Rivières, Laval, Candiac, Brossard, Saint-Jean-sur-le-Richelieu, Drummondville et MRC de Drummond, Baie-Comeau, Boucherville, Repentigny, Lévis, Rimouski, MRC de Kamouraska, Sherbrooke et les Îles-de-la-Madeleine. La Tuque est très fière d'ajouter son nom à cette brochette relevée d'excellents communicateurs municipaux.